

L'armée sort du bois, le Général Piquemal à Calais, le Général Martinez à Rungis...

04 Fév 2016 [Christine Tasin](#) 6-7 février, [Citoyens et défenseurs de la patrie](#)



Le Général Piquemal vient de faire un superbe communiqué annonçant sa venue à Calais et sa révolte devant l'interdiction préfectorale. A lire ci-dessous !

Que fera le Préfet, va-t-il envoyer de la lacrymo sur un Général en retraite, et pas n'importe lequel ? Combattant d'élite, longtemps président de l'UNP (Union Nationale des Parachutiste) n'a pas sa langue dans sa poche et ne pratique pas la langue de bois. Il n'avait notamment pas

hésité à [dénoncer](#) le silence du Ministre de la Défense de l'époque qui avait soigneusement évité de parler de la guerre d'Algérie aux obsèques du Général Bigeard.

Par décision du ministre de l'Intérieur, la manifestation prévue le 6 février à CALAIS vient d'être interdite, et ce pour deux raisons :

- l'organisation en serait attribuée à PEGIDA France (organisation jugée à droite de l'extrême-droite) ce qui, selon les autorités politiques, présente des risques importants et pourrait occasionner des troubles à l'ordre public,
- l'état d'urgence justifierait l'interdiction des manifestations à risques.

Malgré cette mesure arbitraire et abusive, et en raison notamment du nombre important de participants prévus ainsi que des moyens matériels qu'ils ont engagés, nous maintenons notre participation, apolitique, qui se fera dans l'ordre, le calme et la discipline des « vieilles troupes » ; j'y serai présent physiquement.

Il y aura dans nos rangs des personnes vulnérables (femmes, enfants, personnes âgées et/ou handicapées) et il n'est donc pas question, à aucun moment, de se confronter aux forces de l'ordre autrement qu'amicalement : des consignes précises ont été données et un personnel de sécurité veillera à leur application.

C'est donc confiant dans le futur déroulement de notre action que j'invite tous les Patriotes et associations patriotiques à se joindre à nous.

Plus nous serons nombreux, plus nous serons crédibles et en mesure de faire pression sur le pouvoir politique afin qu'il tienne compte de la volonté et de la souveraineté du Peuple.

Serrons les rangs, restons DEBOUT, afin que VIVE la France !

En nous, l'espoir doit subsister ! Du plus profond de notre Patrie jaillira toujours une flamme que rien, ni personne, ne pourra jamais éteindre !

GALLIA PATRIA NOSTRA !

Général de Corps d'Armée (2s) Christian PIQUEMAL,
Président du Cercle de « Citoyens-Patriotes »

<http://blog.cercle-citoyens-patriotes.fr/a-propos-de-calais/>

Le général Piquemal sera donc à Calais samedi, et gageons que sa présence entraînera celle de beaucoup d'hésitants.

Pendant ce temps, en région parisienne, c'est le général Martinez qui dira aux patriotes présents à Rungis sa lecture de l'actualité, de l'histoire et ses réflexions sur l'état de l'armée.

<http://ripostelaique.com/les-solutions-ra>